

Fútbol | Tercera División

# El Industrial busca en Colunga el primer triunfo

El conjunto fabril contará con las bajas de Manu y Pedro

CAMPO	SANTIANES
HORA	18.00
ÁRBITRO	ÁLVAREZ LANA

Gijón, Á. CABRANES

El Gijón Industrial quiere hacer bueno aquello de a la tercera va la vencida y conquistar así la primera victoria de la temporada tras la derrota ante el Ceares y el empate cosechado ante el Llanes. Los de Felipe han dado visos de crecimiento en el juego y pretenden reivindicarlo en su visita esta tarde al campo de uno de los recién ascendidos, el Colunga, una de las sorpresas en el inicio de la temporada. Los de José Luis Rodríguez vienen de hacer pleno de triunfos y se convierten en un rival duro para los gijoneses. El conjunto fabril tendrá las bajas de Manu y Pedro para el encuentro que será dirigido por Álvarez Lana.

Felipe Vega-Arango continúa moldeando a un Gijón Industrial en plena reconversión que ajusta sus piezas para caminar hacia una campaña lejos de los puestos

de castigo. Los gijoneses se resusieron de la derrota, por la mínima, en La Cruz con un valioso empate ante el Llanes que confirmaron su mejoría y desvelaron algunos de los atributos de los albigranas. No parece que Felipe vaya a mover mucho el once que la pasada jornada presentó batalla a uno de los gallitos de la categoría en Santa Cruz y con el que quiere frenar el tremendo arranque del Colunga.

El conjunto entrenado por José Luis Rodríguez se ha destapado gracias a las dos victorias que ha cosechado ante rivales como el Astur y nada más y nada menos que el Marino de Luanco, rival con el que abrieron la competición. En sus filas pueden encontrarse futbolistas como el veterano Dani Borreguero, que ha vuelto a calzarse las botas para sumarse a este proyecto, así como varios jugadores vinculados anteriormente a Rodríguez, como es el caso de los exjugadores del Avilés Naya o Abraham, de contrastada trayectoria.



Felipe Vega-Arango, entrenador del Gijón Industrial. | JUAN PLAZA

# El Roces visita al Llanes sin Pelayo ni Jony

Los gijoneses quieren estrenar, en San José, el casillero de puntos

CAMPO	SAN JOSÉ
HORA	18.00
ÁRBITRO	CRUZADO VICENTE

Gijón, Á. C.

No está siendo un arranque sencillo el del Rocés, uno de los cinco equipos de la Tercera División que sigue sin puntuar. Los gijoneses quieren estrenar su casillero en la siempre complicada visita a San José, donde espera un Llanes herido tras el empate ante el Industrial. Juan Carlos Cortina intentará mejorar el rendimiento de los suyos tras las derrotas ante el Caudal y el Ceares, encuentros en los que, además, el equipo se quedó sin hacer goles. Tendrá las bajas de Jony y Pelayo.

El Llanes espera al Rocés con el cuchillo entre los dientes tras su tropiezo en Santa Cruz y, presumiblemente, no podrá contar con Genaro y Toyos. Los de Chuchi Collado empezaron con buen pie la competición, al imponerse, en casa, al Astur, al que siguió una igualada a dos goles ante el Industrial.

Triatlón

# El Santa Olaya abre la 23.ª edición de su trofeo

Gijón, Á. C.

El Santa Olaya celebra esta mañana la 23.ª edición de su trofeo de triatlón, que reunirá a 200 participantes. La salida en categoría femenina será a las diez de la mañana y un cuarto de hora empezarán los hombres. La prueba incluye nadar 750 metros en un circuito cerrado al tráfico que empieza y termina en la calle de Pachín de Melas, el Santa Olaya y la playa del Arbeyal, y recorrer unos 20 kilómetros en bicicleta en tres vueltas por un circuito de perfil llano entre Pachín de Melas, el Santa Olaya y la playa del Arbeyal, y recorrer unos 20 kilómetros en bicicleta en tres vueltas por un circuito cerrado al tráfico que empieza y termina en la calle de Pachín de Melas. Este martes será el turno para otro de sus tradicionales trofeos, la subida a la Campa Torres.

Motor | "Moto weekend"



Joan Garriga, Dani Rivas y Bernat Martínez, homenajeados en el Luis Adaro

El "Moto weekend" tuvo ayer un emotivo recuerdo a la figura de los pilotos recientemente fallecidos Joan Garriga, Dani Rivas y Bernat Martínez. El festival dedicado al mundo del motociclismo, que se celebra en el recinto ferial Luis Adaro y que tras la jornada de hoy cerrará sus puertas, vivió ayer su segunda jornada con un homenaje a los citados pilotos que acompañó varias de las actividades, momento que se recoge sobre estas líneas.

Piragüismo

# El Grupo Covadonga, campeón de Asturias de promoción

Gijón

El Grupo de Cultura Covadonga se ha alzado, en aguas de Trasona (Corvera), con el título de campeón de Asturias por clubes de promoción, en el que tomaron parte 239 palistas, en representación de dieciséis entidades deportivas. La segunda plaza en el apartado por equipos fue para los mahayeses del Piragüas Villaviciosa-El Gaitero, copando el tercer lugar la escuadra canguesa del Piragüas Sirio-Los Cauces. El Regional de Promoción, que cumplió su decimonovena edición, corrió a cargo de la Federación de Piragüismo del Principado y estuvo destinado a las categorías pre-benjamín, benjamín, aleví e infantil (A y B), tanto masculino como femenino.